

令和5年1月25日

関係各位

医療法人社団 幸和会  
介護老人保健施設 恵愛ホーム  
施設長 石坂重昭

新型コロナウイルス感染症に伴う対応について【第3報】

平素より当施設の運営に格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

この度、施設入所者4名が抗原検査結果で陽性となっておりますが、24日付で合計3名の療養が終了となりました。また、新たに2名が抗原検査の結果陽性と判明いたしました。陽性者はそれぞれ個室で隔離対応しており同室者は濃厚接触者として健康観察中です。なお、職員のなかで体調不良者はありません。

今回の発生に伴い、1階フロアはイエローゾーンとして立ち入り制限としておりますが、2階フロア及び通所リハビリテーションルームについてはショートステイ・通所リハビリテーションの営業を継続しております。

今後新たに感染者が拡大する場合にはショートステイ・通所リハビリテーションの営業を見合わせる場合もございますので、ご承知おきくださいませ。

現在、感染の収束に向けて施設一丸となって努力を尽くしております。引き続き、関係各位皆様におかれましてもご協力賜りますようお願い申し上げます。

感染状況	1/13	入所者1名陽性（1/23療養終了）
	1/14	入所者1名陽性（1/24療養終了）
	1/17	入所者1名陽性（1/24療養終了）
	1/19	入所者1名陽性
	1/25	入所者2名陽性